

松ケ丘小学校 おやじの会通信 第2号 2022年8月29日

なつまつりを開催しました。

こんにちは。おやじの会です。

先日8月6日に、念願の3年ぶりとなるおやじの会なつまつりを開催しました。 新型コロナウイルス感染の第7波が拡大する中、予定通り実施すべきかどうかの判断 も難しい状況での開催となりましたが、想像以上に沢山の方にご来場いただき大盛況 のなつまつりとなりました。厚く御礼申し上げます。

8月の日中という暑い最中でのイベントにもかかわらず、マスク着用などしっかりとした感染対策にご協力いただきましたことに、大変感謝いたします。皆さんのご協力なくしては今年のなつまつりは実現できませんでした。

様々な制約がある中で、日中の明るい時間だけの開催であることや、飲食の出店がないこと、イベントの内容にも例年と異なる点が多々ありましたが、久しぶりに沢山の子どもたちの笑顔を見ることができて、皆さんがなつまつりを本当に楽しんでくださっているということが伝わってきておやじたちも感無量でした。

来年は今より制約がなくなって、もっと自由で楽 しいなつまつりができるようになっていること を祈っています。楽しみにしていてくださいね!



なつまつりについてのアンケートにご協力ください

なつまつりについてのアンケートを実施しています。今後のおやじの会の活動や来年のなつまつりに役立てたいと思います。また皆さんの声がおやじたちの励みにもなりますのでぜひご協力のほどお願いします!

https://forms.gle/XWV5R7oZJFyMBRHi6



おやじの会では新メンバーを歓迎します!

いまだ学校行事には様々な制約がある状況で、保護者同士がお互いの顔を知る機会も少なくなっています。このような状況だからこそ、今まで以上にお父さん同士のネットワークには意味があると考えています。年齢も職業も出身地も様々なメンバーが「小学生の子どもを持つお父さん」というただ1つの共通点でつながることは、自分自身の視野を広げて結果として人生を今よりも少し豊かにしてくれたりもします。その上さらに子どもたちの学校生活にも深く寄り添いながら、そこに何かプラスアルファを添えることができるのがおやじの会の喜びです。

松ケ丘まつり

なつまつりが終わって次の大きなイベントとしては秋の松ケ丘まつりがあります。おやじの会としては毎年ブースを出店していて子どもたちに大人気でしたが、これもここ2年は残念ながらPTAの出店が中止となってましたので、今年こそは復活して子どもたちにまたよろこんでもらえるように張り切って計画しているところです。

グリーンプロジェクト

松ケ丘小学校の校庭には芝生が生えています。これは元々おやじの会が植えたもので、以来おやじの会でメンテナンスをしてきました。

現在は不定期ですが、主に土曜日の午後に都合のつく有志が集まってメンテナンスを実施しています。

これはメンバー以外の方の飛び入り参加も歓迎していますので、校庭で芝刈り機を動かしてるおやじを見かけたら気軽に声をかけてもらえたらうれしいです。

松ケ丘小おやじの会とは

様々な経歴を持った「おやじ」が学校・PTA・地域と連携しながら子どもたちが 健やかに小学校生活を送る環境作りやイベント運営を行う団体です。

[web] https://matsu-oyaji.net/

[mail] info@matsu-oyaji.net

おやじの会公式LINEアカウント

活動の報告やお知らせなどを配信しています。 応援フォローしてもらえるとうれしいです!

